

## **ABSTRAK**

### **SEMANGAT GURU HONORER SMP KOTA SAWAHLUNTO**

**OLEH : Dewi Marlina**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh gejala yang terlihat di lapangan yang menunjukkan masih rendahnya semangat kerja guru honorer SMP Kota Sawahlunto. Sehubungan dengan itu tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui semangat guru honorer SMP Kota Sawahlunto, dengan pertanyaan penelitian: (1) bagaimanakah antusiasme guru honorer SMP Kota Sawahlunto dalam melaksanakan pekerjaannya (2) bagaimanakah loyalitas guru honorer SMP Kota Sawahlunto dalam melaksanakan pekerjaannya (3) bagaimanakah kreativitas guru honorer SMP Kota Sawahlunto dalam melaksanakan pekerjaannya (4) bagaimanakah kerjasama guru honorer SMP Kota Sawahlunto dalam melaksanakan pekerjaannya (5) bagaimanakah partisipasi guru honorer SMP Kota Sawahlunto dalam melaksanakan pekerjaannya.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah guru honorer SMP Kota Sawahlunto yang berjumlah 45 orang. Semua populasi dijadikan sampel dalam penelitian ini. Jadi penelitian ini adalah penelitian populasi. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah angket dengan menggunakan skala likert yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Teknik pengolahan datanya adalah dengan cara mencari rata-rata (mean) untuk mendapatkan gambaran dari masing-masing indikator.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) antusiasme guru honorer SMP Kota Sawahlunto dalam melaksanakan tugasnya berada pada kategori baik (2) loyalitas guru honorer SMP Kota Sawahlunto dalam melaksanakan tugasnya berada pada kategori baik (3) kretivitas guru honorer SMP Kota Sawahlunto dalam melaksanakan tugasnya berada pada kategori baik (4) kerjasama guru honorer SMP Kota Sawahlunto dalam melaksanakan tugasnya berada pada kategori baik (5) partisipasi guru honorer SMP Kota Sawahlunto dalam melaksanakan tugasnya berada pada kategori baik. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa semangat guru honorer SMP Kota Sawahlunto berada pada kategori baik.